



## Gaza La faim est partout La famine arme de guerre d'Israël

15 mars 2024

En raison de la guerre et des restrictions israéliennes, les habitants de Gaza sont au bord de la famine, compte tenu d'une grave pénurie de nourriture, d'eau, de médicaments et de carburant. Une situation qui pousse les populations à se déplacer plusieurs fois. Le taux de mortalité des personnes âgées dans le nord de la bande de Gaza monte en flèche en raison des bombardements, de la famine, de la déshydratation et du manque de soins de santé.

« **La faim est partout dans la Bande de Gaza, la situation dans le nord est tragique** » a alerté l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés palestiniens. Elle relève que l'arrivée de l'aide humanitaire dans l'enclave palestinienne et un cessez-le-feu immédiat sont nécessaires pour sauver des vies et ajoute que la situation dans le nord est tragique car l'aide par voie terrestre est refusée malgré des appels répétés. Le nombre de morts continue d'augmenter. La faim s'est ainsi répandue dans toute la bande de Gaza au milieu d'une offensive israélienne meurtrière sur l'enclave palestinienne. L'agence ne peut pas répondre aux besoins des populations sans un accès sûr et sans entrave à travers la bande de Gaza. Dans le même temps, les mouvements de population se poursuivent, la peur et l'anxiété prévalent au milieu des menaces d'une opération militaire sur Rafah.

### Cessez le feu maintenant !

<http://www.couserans-palestine.fr/>

TSVP ==>

### Des taux élevés de malnutrition

Cette alerte de l'Agence de l'ONU pour les réfugiés intervient alors que la situation nutritionnelle dans la bande de Gaza continue de se détériorer. « Des décès tragiques d'enfants, qui auraient pu être évités, ont été signalés à l'hôpital Kamal Adwan, dans le nord de la bande de Gaza et l'on craint qu'il y en ait beaucoup d'autres », a souligné pour sa part le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF). Selon l'UNICEF, les niveaux de malnutrition infantile dans le nord de la bande de Gaza sont particulièrement extrêmes, avec au moins 18 enfants décédés de malnutrition et de déshydratation dans le nord de la bande de Gaza. De son côté, le Fonds des Nations Unies pour la population (FNUAP) a mis en garde contre le fait que « les taux de malnutrition des femmes enceintes et allaitantes ont grimpé en flèche » dans l'enclave palestinienne, ce qui pose « des risques importants pour la santé ». Sur le terrain, l'UNICEF a donc continué à soutenir les services de nutrition préventive et curative, en élargissant les partenariats pour atteindre les enfants les plus vulnérables. Le Fonds a soutenu la gestion de la malnutrition aiguë, avec 158 personnes souffrant de malnutrition sévère (SAM) et 554 personnes souffrant de malnutrition modérée (MAM) admises dans le programme de gestion de l'amaigrissement par l'intermédiaire de partenaires dans la bande de Gaza. En outre, l'UNICEF a livré de petites quantités d'aliments complémentaires pour les personnes souffrant de malnutrition sévère et modérée au gouvernorat du nord de Gaza, dans le cadre de la mission conjointe de l'ONU organisée en début de semaine, y compris du lait maternisé prêt à l'emploi, des aliments thérapeutiques prêts à l'emploi et des suppléments nutritionnels lipidiques.

### Gaza, au 12 mars 2024

### 31184 morts et 72889 blessés

### 27 morts de famine ou/et de déshydratation

*Couserans-Palestine (09) regroupe 150 adhérents en Ariège, qui agissent :*

*- pour l'instauration d'un état palestinien souverain, indépendant, avec Jérusalem-Est comme capitale, dans les frontières d'avant la « guerre des six jours » de 1967, en application de la résolution 242 des Nations Unies ;*

*- pour l'application de la résolution 194 de l'ONU pour le droit au retour des réfugiés;*

*- pour établir des liens de solidarité avec le peuple palestinien.*

*Couserans-Palestine agit avec le Collectif BDS 09 (Boycott-Désinvestissement-Sanctions contre Israël) pour que ce pays respecte enfin les résolutions internationales en libérant la Palestine !*

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.